



ASSEMBLÉE NATIONALE

9ème législature

Vietnam

Question écrite n° 2333

Texte de la question

M Eric Raoult attire l'attention de M le ministre d'Etat, ministre des affaires étrangères sur la situation des prisonniers de guerre et portés disparus américains, durant la guerre du Viet-Nam. En effet, plusieurs centaines de soldats américains sont encore très vraisemblablement emprisonnés au Viet-Nam, le Gouvernement des Etats-Unis ne réussissant pas à obtenir leur libération. La France entretenant de bonnes relations avec le Viet-Nam, notre action en faveur de leur libération pourrait être d'une très grande utilité. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer les initiatives qu'il compte prendre en ce sens.

Texte de la réponse

Reponse. - Comme le sait l'honorable parlementaire, le gouvernement des Etats-Unis a engagé depuis déjà quelques mois des négociations avec les autorités de Hanoi sur le sujet des soldats américains disparus au Viet-Nam. L'hypothèse à laquelle se réfère l'honorable parlementaire, d'un maintien en détention de militaires américains, même si elle ne peut être totalement écartée, est cependant jugée de plus en plus improbable. Il n'existe en tous cas à l'heure actuelle aucune preuve tangible et convaincante pour étayer de telles affirmations. La récente décision de Hanoi d'autoriser les Etats-Unis à implanter au Viet-Nam des centres américains chargés de la recherche des soldats disparus, devrait en tout état de cause permettre de lever définitivement le voile sur cette douloureuse question.

Données clés

Auteur : [M. Raoult](#) 

Circonscription : - Rassemblement pour la République

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 2333

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : affaires étrangères

Ministère attributaire : affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 12 septembre 1988, page 2490